

СООБЩЕНИЕ
о проведении внеочередного Общего собрания акционеров
ОАО «МРСК Центра»

Открытое акционерное общество «Межрегиональная распределительная сетевая компания Центра» сообщает о проведении внеочередного Общего собрания акционеров в форме собрания (совместного присутствия) со следующей повесткой дня:

1. О досрочном прекращении полномочий членов Совета директоров Общества;
2. Об избрании членов Совета директоров Общества.

Дата проведения Собрания: **23 августа 2012 года.**

Время проведения Собрания: **10 часов 00 минут по московскому времени.**

Время начала регистрации: **09 часов 00 минут по московскому времени.**

Место проведения: г. Москва, Суцевский вал, д. 74 (Гостиница «Холидей Инн Суцевский», конференц-зона).

Почтовые адреса, по которым могут быть направлены заполненные бюллетени для голосования:

- 127018, Россия, г. Москва, 2-я Ямская ул., д. 4, ОАО «МРСК Центра»;
- 115172, Россия, г. Москва, а/я 4,000 «Реестр-РН».

При определении кворума и подведении итогов голосования учитываются голоса, представленные бюллетенями для голосования, полученными Обществом или Регистратором не позднее **20 августа 2012 года.**

С информацией (материалами), предоставляемой при подготовке к проведению внеочередного Общего собрания акционеров ОАО «МРСК Центра», лица, имеющие право участвовать в Общем собрании акционеров, могут ознакомиться в период с **02 августа 2012 года по 22 августа 2012 года** (включительно), за исключением выходных и праздничных дней, с 10 часов 00 минут до 17 часов 00 минут по московскому времени, а также **23 августа 2012 года** во время проведения внеочередного Общего собрания акционеров, по следующим адресам:

- - Россия, г. Москва, 2-я Ямская ул., д. 4, ОАО «МРСК Центра»,
- - Россия, г. Москва, Подкопаевский переулок, д. 2/6, стр. 3-4, ООО «Реестр-РН»,
- - на веб-сайте Общества в сети Интернет по адресу: <http://www.mrsk-1.ru/ru/investors/management/controls/stockholders/material/23082012>.

Указанная информация (материалы) будет доступна лицам, имеющим право на участие во внеочередном Общем собрании акционеров Общества, в день проведения внеочередного Общего собрания акционеров Общества по месту его проведения.

Список лиц, имеющих право на участие во внеочередном Общем собрании акционеров Общества, составлен по состоянию на **«04» июля 2012 года.**

Совет директоров ОАО «МРСК Центра»

Телефон для справок: (495) 747-92-92 (30-37)
Контактное лицо: Лапинская С.В.

NOTICE
on holding the Extraordinary General Meeting of Shareholders
of IDGC of Centre, JSC

Interregional Distribution Grid Company of Centre, Joint-Stock Company informs about holding the Extraordinary General Meeting of Shareholders in the form of a meeting (joint attendance) with the following agenda:

1. *Early termination of the powers of members of the Board of Directors of the Company;*
2. *Election of members of the Board of Directors of the Company.*

The date of the Meeting: **August 23, 2012.**

The time of the Meeting: **10 hours 00 minutes Moscow time.**

The time of the registration start: **09 hours 00 minutes Moscow time.**

The venue of the meeting: Moscow, Sushchevskiy Val, 74 (Hotel Holiday Inn Suschevsky, conference center).

Completed ballot papers can be sent to the following postal addresses:

- 127018, Russia, Moscow, 2nd Yamskaya, 4, IDGC of Centre;
- 115172, Russia, Moscow, p/o box 4, Reestr-RN LLC.

In defining the quorum and voting results the votes represented by ballots received by the Company or the Registrar not later than **August 20, 2012** are taken into account.

Persons entitled to participate in the Extraordinary General Meeting of Shareholders may learn specified information (materials), submitted at preparation for the Extraordinary General Meeting of Shareholders, in the period from **August 02, 2012 to August 22, 2012** (inclusive), excluding weekends and holidays, from 10 hours 00 minutes to 17 hours 00 minutes Moscow time, as well as on **August 23, 2012** during the Extraordinary General Meeting of Shareholders at the following addresses:

- — Russia, Moscow, 2nd Yamskaya, 4, IDGC of Centre,
- — Russia, Moscow, Podkopaevsky pereulok, 2/6, building 3-4, Reestr-RN LLC,
- — at the Company's website: <http://www.mrsk-1.com/en/investors/management/controls/stockholders/material/23082012>.

The specified information (materials) shall be available to the persons entitled to participate in the Extraordinary General Meeting of Shareholders of IDGC of Centre on the day of holding the Extraordinary General Meeting of Shareholders of IDGC of Centre at its venue.

The list of the persons eligible to participate in the Extraordinary General Meeting of Shareholders of the Company was recorded on **"04" July 2012.**

Additional information – Head of IR, Tatiana Miroshnichenko +7 495 747-92-92, ext. 31-81